





PAR Stuhl / Chair

Stoff Profile (Immergrün), Nussbaum natur / Fabric Profile (evergreen), walnut natur

Stoff Profile (Creme),
Eiche hell
/ Fabric Profile (cream),
oak light



PAR ist ein einzigartiger Stuhl, der bei näherer Betrachtung eine faszinierende Kombination verschiedener geometrischer Formen wie Trapez, Quadrat, Rechteck und Oval in sich vereint. Besonders beeindruckend ist die fast schwebende Rückenlehne, die dem Stuhl eine besondere Leichtigkeit verleiht. Die geschwungene Form der Rückenlehne umschließt den Benutzer und die Benutzerin und sorgt zusammen mit der großzügigen Sitzfläche von 46 cm für einen überraschend hohen Sitzkomfort. Ein weiteres Highlight von PAR ist die umweltfreundliche Polsterung. Hier kommen Sisalgurte, Kokosfasern, Schafsschurwolle und Kaltschaum mit Rizinusöl zum Einsatz. Diese Materialien garantieren nicht nur eine nachhaltige Herstellung, sondern auch ein angenehmes Sitzgefühl.

Die Stuhlbeine sind aus Massivholz gefertigt und sind in wengefarbener und heller Eiche und in Nussbaum erhältlich. Für zusätzliche Flexibilität ist PAR auch als Drehstuhl erhältlich.

/ PAR is a unique chair that combines a fascinating array of geometric shapes such as trapezoid, square, rectangle and oval. The most striking feature is the almost floating backrest, which gives the chair a special lightness. The curved shape of the backrest embraces the user and, together with the generous seat surface of 46 cm, provides a surprisingly high level of seating comfort.

Another highlight of PAR is the environmentally friendly upholstery. Sisal straps, coconut fibres, virgin sheep's wool and cold foam made with ricinus oil are used. These materials not only guarantee sustainable production, but also a comfortable sitting experience.

The legs are made of solid wood and are available in wengé colored or light oak and in walnut. For added flexibility, PAR is also available as a swivel chair.



PAR

Peter Fehrentz, 2021

PAR Stuhl / Chair

Stuhl mit ökologischer Polsterung (Sisalgurte, Kokosfasern, Kaltschaum mit Rizinusöl, Schafsschurwolle). Sitztiefe: 46 cm, Sitzhöhe: 47,5 cm. Füße aus Massivholz in Eiche 'Wenge dunkel' (09), Eiche hell (03) oder Nussbaum natur (02). Rückenverbindung: Stahl verchromt, matt. Auch als Drehstuhl erhältlich. Bezug nicht abnehmbar. Wird mit Filz- und Kunststoffgleitern geliefert.

Chair with an ecological upholstery (sisal belting, coconut fiber, cold foam with ricinus oil, new wool). Seat depth: 46 cm, seat height: 47,5 cm. Legs made of solid wood in oak 'wengé dark' (09), oak light (06) or natural walnut (02). Connection seat-backrest: Chrome plated steel, matt. Also available as swivel chair. Cover not detachable. Supplied with felt and plastic gliders.

PAR Polsterstuhl

PAR upholstered chair

